



Dicen por ahí...

» **TENGAN, PARA QUE SE ENTRETENGAN.** Justo una semana después de que toda la Cámara de Diputados colocó a la UNAM en letras de oro en el muro del Congreso, las autoridades de la Universidad y del área de derecho, estimularon las protestas estudiantiles contra la reforma judicial. Por cierto, entre los que estuvo gritando un Goya universitario fue **Juan Ramón de la Fuente Ramírez**, exrector que metió la policía a la UNAM contra el CEU, y hoy canciller designado del Gobierno morenista de la presidenta **Sheinbaum**.

» **BENDITA ENFERMEDAD.** Muy oportuna la enfermedad de la exministra jubilada de la Corte **Olga Sánchez Cordero** para "intemarse" en el hospital y evitar el papelazo de votar contra la reforma judicial porque sigue recibiendo su jubilación de la Corte.

» **GRITOS.** La oposición en la Cámara de Diputados vio lamentablemente mediocre porque careció de argumentos, no supo construir un discurso alternativo y redujo todo a los insultos a la mayoría morenista.

» **DESPEDIDA.** Ante la sorpresa jurídica de todos, ocho ministros de la Corte decretaron un paro de labores del pleno en apoyo a los trabajadores contra la reforma judicial. Regresarán a sus labores el próximo lunes, cuando ya la reforma esté publicada en el Diario Oficial y sea irreversible. Dicen que algunos de los ministros tienen la tentación de no regresar a sus labores y mandar su renuncia para aprovechar todavía los beneficios de la jubilación con cargo al erario.

» **CÁLMATE, MOLÉCULA.** Pues no, las *mañaneras* no serán iguales a partir del 1 de octubre. AMLO era el alma de la fiesta y ponía a bailar a todos a su ritmo.

» **VAR POLITICO.** Durante una semana, la que está corriendo ahora, el VAR jurídico de la República, el Pleno de la Corte, está en paro porque ocho de los once ministros decidieron apoyar a sus trabajadores, aunque esa decisión fue a todas luces ilegal y manchó la pureza jurídica de sus Señorías de la Toga.

» **Digo...es pregunta:** ¿Y ahora cómo diablos le van a hacer para implementar la reforma judicial en el corto plazo?

“

Resistencia

”

gritos del PAN para posicionar su batalla, pero cuando la reforma ya había sido aprobada por apabullante mayoría calificada.

FAMOSAS ÚLTIMAS PALABRAS